

## ABSTRAK

### **Nadira Rizky Dwiyani : Pengaruh *Prepaid Expenses* dan *Prepaid Taxes* terhadap *Total Current Assets* pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi PT Adhi Karya Persero Tbk Periode 2013-2017)**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sistem perkonomian dipasar modal yang semakin maju didukung tersedianya infrastruktur yang memadai. Saham syariah dalam bursa efek yang semakin berkembang di Indonesia, dinilai sebagai indikator maju atau mundurnya perekonomian negara ini. Transaksi saham yang diukur dari tinggi rendahnya harga suatu saham dinyatakan dalam indeks harga saham, melalui Jakarta Islamic Index (JII) perekonomian bukan hanya didukung oleh pasar modal, ekonomi suatu negara perlu ditunjang dengan adanya infrastruktur yang baik dan memadai. Infrastruktur inilah yang dibangun melalui industri kontruksi. Adanya perusahaan jasa kontruksi yang termasuk dalam JII menjadi pelengkap pemicu fluktuasi perekonomian. Kegiatan pembangunan infrastruktur memerlukan modal atau dana pertama, modal ini didapat melalui pemenangan tender dengan sistem RAB terbaik dan sesuai untuk selanjutnya modal yang digunakan telah dikurangi kewajiban perusahaan untuk membayar kewajiban biaya dan pajak terhadap negara, perusahaan ini membayarkan kewajibannya dengan sistem dibayar dimuka diantaranya biaya dibayar dimuka (*prepaid expenses*) dan pajak dibayar dimuka (*Prepaid taxes*).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Pengaruh *Prepaid Expenses* secara parsial terhadap *Total Current Asset*; 2) Pengaruh *prepaid taxes* secara parsial terhadap *Total Current Assets*; 3) pengaruh *prepaid expenses* dan *prepaid taxes* secara simultan terhadap *total current assets* pada PT. Adhi Karya Persero, Tbk.

Metode yang dilakukan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang diperoleh dalam penelitian ini adalah data sekunder diperoleh dari laporan publikasi triwulan ikhtisar keuangan 2013 – 2017 PT. Adhi Karya Persero, Tbk di *website* resmi pada [www.Adhikarya.com](http://www.Adhikarya.com), Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Asosiatif dan Analisis Komparatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) *prepaid expenses* di PT. Adhi Karya Persero, Tbk secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Total current assets* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 1,6%, selain itu hasil pengujian hipotesis menunjukkan  $t_{hitung} \leq t_{tabel}$  dengan nilai  $-0,539 \leq 2,101$  maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak (tidak ada keterkaitan). 2) *prepaid taxes* di PT. Adhi Karya Persero, Tbk secara parsial berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Total current assets* dengan koefisien determinasi sebesar 3,97%, selain itu hasil pengujian hipotesis menunjukkan  $t_{hitung} \geq t_{tabel}$  dengan nilai  $3,446 \geq 2,101$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima (ada keterkaitan). 3) Secara simultan, *prepaid expenses* dan *prepaid taxes* di PT. Adhi Karya Persero, Tbk berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Total current assets* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 48,4% selain itu

hasil pengujian hipotesis menunjukkan  $F_{hitung} \geq F_{tabel}$  dengan nilai  $7,988 \geq 3,59$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima artinya Prepaid expenses dan prepaid taxes terhadap total current assets berpengaruh positif signifikan dengan signifikansi sebesar 0,004.

**Kata Kunci:** *Prepaid Expenses; Prepaid Taxes; Total Current Assets.*

